



La classe média participe au concours" Faites la Une 2014"

publié le 26/03/2014

Mardi 25 mars, tous les élèves de la 4ème Méliès (classe média) ont participé au concours de Unes. Il s'agit de créer la Une d'un journal virtuel à partir de Dépêches et d'images à choisir parmi une liste imposée sur l'actualité du jour. Voici le déroulement de la journée :

- ▶ 8h : installation, répartition des groupes et petit déjeuner ensemble
- ▶ 9h : réception des dépêches, lecture et choix éditorial
- ▶ 10h30 : travail par sujet et emplacement dans la une (manchette, bandeau, ventre, tribune ...)
- ▶ 12h : mise en commun et recadrage
- ▶ 14h : fin des écritures d'articles et début de mise en page par sujet
- ▶ 15h : mise en commun de tous les sujets sur chaque Une et mise en page définitive
- ▶ 16h : dernières corrections et envoi au CLEMI pour le concours.

Mission accomplie : deux Unes ont été créées "MEDIAPORAMA" et "PIERRES, FEUILLES, CISEAUX"

Merci aux professeurs de la classe qui sont venus aider les élèves, en particulier Mme Birault et M. Desmier !

Documents joints

 [une_pierres_feuilles_ciseaux](#) (PDF de 432.5 ko)

 [une_mediaporama](#) (PDF de 916.3 ko)